

Capitanes

(18-08-2023).- Michel Wohlmuth...

Es el nuevo presidente del Consejo Mexicano de la Industria de Reuniones (Comir). La crisis que dejó la pandemia en este sector casi se superó y ahora busca que el Gobierno comprenda su importancia como una industria que por sí misma aporta 1.8 por ciento al PIB y genera alrededor de un millón de empleos.

¿Otro panel?

Sindicatos de Estados Unidos, entre ellos el United Steelworkers y AFL-CIO, mostraron su apoyo al Sindicato Minero en la queja en contra de la Mina de San Martín, perteneciente a Grupo México, de Germán Larrea.

El vecino del norte le dio entrada a la queja que interpuso el Sindicato Minero, dirigido por Napoleón Gómez Urrutia; sin embargo, el Gobierno mexicano la desestimó y dijo que el conflicto de varios años en la mina se debe dirimir en instancias judiciales nacionales.

Con tal respuesta, para los sindicatos estadounidenses el siguiente paso será solicitar instancias formales bajo el T-MEC para resolver el asunto, por lo que están a la espera de que la Representante Comercial de Estados Unidos, Katherine Tai, llame al inicio de un panel bajo el Mecanismo Laboral de Respuesta Rápida y con esto resolver definitivamente el asunto.

Estas organizaciones hicieron público un pronunciamiento en el que se comprometen a actualizar información sobre lo que suceda en la mina, mientras el Gobierno de Estados Unidos toma la decisión de solicitar un panel.

Mejores salarios

El compromiso asumido por algunos empresarios para mejorar el salario de sus empleados empieza a articularse mejor y hoy varias organizaciones darán a conocer planes para pagar remuneraciones dignas.

El presidente de Coparmex, José Medina Mora; AliaRSE, que dirige Miguel Gallardo, y Lourdes Gomory, la nueva presidenta de la Unión Social de Empresarios Mexicanos (USEM), fueron convocados para que de manera pública firmen su compromiso de dejar atrás salarios de pobreza.

Otros que se sumarán a la iniciativa son los organismos estatales Iniciativa México Digno, de Chihuahua y a cargo de Francisco Santini, y la Alianza para la Prosperidad de Guanajuato, dirigida por Salvador Suárez.

El compromiso se firmará frente al Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI) y Acción Ciudadana Frente a la Pobreza.

El argumento es que la reducción en las cifras de pobreza aún es insuficiente y lograr la mejora en los ingresos laborales puede tener un gran impacto en los hogares.

Acción Ciudadana ya había calculado que un salario digno debe ubicarse en los 8 mil 500 pesos mensuales como mínimo. Veremos de qué tamaño es el compromiso de las empresas involucradas para que lleguen a ser un referente en el sector privado.

Cadena minera

En un esfuerzo por vincular a las Pymes con la cadena de valor de la industria minera en Zacatecas, el Consejo Mexicano de Negocios (CMN), que preside Rolando Vega, firmará hoy un convenio de colaboración con Grupo BAL, de Alejandro Baillères, a través de Fresnillo plc, su división minera.

La derrama económica de Minera Fresnillo y Minera Saucito, las dos unidades mineras de Grupo BAL en el Estado, asciende a 475.2 millones de pesos por la adquisición de productos y servicios. La meta es incrementar esta cifra en al menos 10 por ciento a partir de que se implemente el programa de desarrollo de proveedores.

Mediante esta alianza, la Secretaría de Economía de Zacatecas será la encargada de canalizar a las Pymes locales con el Centro de Competitividad de México (CCMX), que depende del CMN, para que a través de su modelo de desarrollo, las empresas puedan alcanzar los estándares que requieren las grandes mineras y se integren como parte de su cadena productiva.

Además de Fresnillo plc, el CCMX, encabezado por Juan Carlos Ostolaza, y el Gobierno de Zacatecas ya trabajan con otras empresas mineras que operan en la entidad, como Orla Mining, Panamerican Silver y Capstone Copper, para impulsar aproximadamente 60 Pymes zacatecanas como proveedoras.

De la mesa a la pantalla

En Cinemex están de estreno y no precisamente por la amplia cartelera de verano.

La empresa, que dirige Ricardo Larrea, abrió esta semana las puertas del complejo Market Antara.

Con la apertura, la cadena de cines acumula cuatro ubicaciones en la Ciudad de México de un concepto que permite a los clientes contar con salas con tecnología Dolby Atmos y pantallas IMAX de 18 metros.

Además, el nuevo concepto tiene una oferta gastronómica que va más allá de las clásicas palomitas y refrescos, con una variedad de opciones que incluye productos de los restaurantes Hooters, Mini Moshi, La Crepe Parisienne, Cielito Querido Café, Nathans, entre otros.

Si bien la intención es consolidar este concepto en la Ciudad de México, antes de cerrar el año, Cinemex planea abrir dos sucursales de este tipo en León, Guanajuato, y San Luis Potosí, las cuales se sumarán a los complejos de la Capital del País en Insurgentes, Interlomas y Artz Pedregal.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-08-18/op254868>

Fecha de publicación: 18-08-2023